



ELITE

Design by Progetto CMR

Elite è il sistema direzionale dal design essenziale e contemporaneo, caratterizzato da superfici e volumi sovrapposti e dettagli eleganti. Lo spessore costante e la giunzione tra piano e gamba a 45 gradi accentua e caratterizza il design del prodotto.

Elite is the executive system with an essential and contemporary design, characterized by overlapping surfaces and volumes and elegant details. The constant thickness and the 45-degree joint between the top and the leg accentuate and characterize the product design.

Elite est le système exécutif au design essentiel et contemporain, caractérisé par des surfaces et des volumes superposés et des détails élégants. L'épaisseur constante et la jonction à 45 degrés entre le plateau et le pied accentuent et caractérisent le design du produit.



La collezione è caratterizzata da piani in varie finiture e struttura monocolore e da boiserie con mensole e illuminazione LED opzionale.

The collection is characterised by tops in various finishes and a single-colour structure and by boiserie with shelves and optional LED lighting.

La collection se caractérise par des plateaux en différentes finitions et une structure unicolore et par des boiseries avec étagères et éclairage LED en option.



MORE



Un modulo di cablaggio sotto piano discreto e funzionale.

A discreet and functional wiring module installed under the top.

Module de câblage sous le plateau, discret et fonctionnel.



Tavolo riunioni quadrato con gamba pannellata centrale in colore nero.

Square meeting tables with black central panelled leg.

Table de réunion carrée avec pied central à panneaux de couleur noire.



Vani porta oggetti nella scrivania e vani a giorno nei contenitori.

Storage compartments in the desk and open shelves in the units.

Compartiments porte-objets dans le bureau et rangements ouverts dans les meubles.



La collezione aumenta il suo valore grazie all'impiego di tre rivestimenti in tranciato di legno per piani ed ante.

This collection features the added value of three veneer finishes for doors and tops.

La collection augmente sa valeur grâce à l'utilisation de trois revêtements en placage de bois pour les plateaux et les portes.





Il tavolo riunioni richiama le linee della scrivania, sintetizzandone i tratti. La forma delle gambe pannellate consente un'ottimale fruizione da parte dei capo tavola.

This meeting table is inspired by the executive desk aesthetic lines that highlight its features. The shape of panelled legs allows optimal use of all available seats.

La table de réunion s'inspire aux lignes du bureau de direction, en résumant ses caractéristiques. La forme des pieds à panneaux permet une utilisation optimale des places en tête de table.